

2022年2月7日

当社運営介護事業所内における新型コロナウイルス感染者の発生について

メディカル・ケア・サービス株式会社

1月20日(木)、当社運営の小規模多機能型居宅介護・愛の家大阪松の社員1名(30代・男性)に、陽性反応が出たことが判明いたしました。

所轄保健所からは市中感染との見解で、濃厚接触者無しとの認定でしたが、当社拡大防止策の一環として、1月20日(木)、21日(金)の2日間に、全てのご利用者、および全ての社員のPCR検査を実施したところ、新たにご利用者1名の陽性が判明いたしました。

なお、感染者が発生した事業所において既に以下の対応をとっておりますが、2月3日(木)までに上記以外のご利用者、および社員に体調不良などは発生していません。

- 1 今後、発熱や体調不良等がある社員はPCR検査を受けたうえで自宅待機とし、当事業所運営につきましても当社他事業所より応援体制を組んで、ご利用者の生活に支障がないように手配しております。
- 2 各ご家族様へ電話にて一報連絡を実施、状況に加え、面会禁止の旨を報告。
- 3 事業所所属の社員以外の立入を制限、原則禁止とする。
- 4 フロア間移動を制限、原則禁止とする。
- 5 消毒は1日3回、共用部手摺やドアノブ、フロア、廊下を実施。
- 6 居室、共用に関わらず、1時間毎に10分間の換気を実施する。

今後も保健所並びに自治体など関係機関と連携し、社内外への感染拡大の抑止と社員等への安全確保を最優先に対応してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解ご配慮の程お願い申し上げます。

以 上